

令和6年

けんせつだより

(仮称)水橋地区義務教育学校整備事業

第2号 (7月)



現在の現場状況

現在は、建物の土台となる基礎を作る工事を行っています。建物の基礎は地面と建物をつなぐ重要な部分で、建物の安全性を左右するものです。そのため、図面を確認しながら、慎重に作業を進めています。



完成予想図

現場の様子

現場作業の様子です。この日は雨のためカッパを着用して作業しています。安全のためヘルメットと安全帯（高い所からの転落を防止する道具）を着用し作業を行います。現場では女性社員が多く活躍しています！



建設機械の紹介（杭打ち機）

杭打ち機とは、建物を建てる際に、地下の深くて硬い層まで杭を打ち込む機械です。今回の工事では地下約31mまで杭を打ち込みます。迫力満点！

遠くからでも、この機械が見えます！



工事のギモン・しつもんコーナー



コンクリートミキサー車の後ろは、
なんで回っているの？



コンクリートのざいりょうをまぜて、
品質が落ちないようにしています。

工場でつくったコンクリートを、工事現場に運ぶのがコンクリートミキサー車です。
コンクリートミキサー車で運ぶコンクリートは、かたまる前のドロドロしたもので、
工事現場で使うまでは、このドロドロのまま、かたまらないようにいそいで運ばなければなりません。そこで、運んでいるときもずっとくるくる回して、中でコンクリートがかたまったり、品質が落ちたりしないようにしています。



地域の皆様へ

日頃より、水橋地区義務教育学校整備事業にご理解とご協力頂きありがとうございます。今月に入り、生コン打設のためポンプ車等の往来が増えております。制限速度を遵守し、安全運転に努めて参りますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。



休憩所に日よけを設置しました！

暑い日が続いています。現場の休憩所では熱中症対策のため、日よけを設置しています！こまめな休憩や水分補給を行い、熱中症にならないように作業を進めています！

職員から一言

現場代理人の魚谷です！安全第一に工事を進めて参ります。今回の事業を通して、建設業に少しでも興味をもってもらえるように、建設ワークショップの開催など計画しております！よろしくお願いします！

発行者

セブンプライド株式会社

フェイスブック
<https://www.facebook.com/7pride.mizuhashi>
を開設しています。是非御覧下さい。Tel: 076-431-8005

